

Ich suche eine/n Partner/in, werde ich den/die bei euch finden?

Wenn du einen BDSM-Partner finden willst (und das passiert häufiger als viele glauben im ganz normalen Freundeskreis), solltest du einigermaßen selbstbewusst und unbefangen über deine Interessen sprechen können.

Um das zu lernen, eignen sich unsere Angebote gut.

Um mal eben schnell einen Partner abzuschleppen, dagegen gar nicht!

Wir treffen uns zum verbalen Austausch. Natürlich entstehen hier viele Freundschaften. Aber vielleicht auch genau deswegen, weil Dein(e) Gegenüber Dich als Mensch kennenlernen kann.